

Mikroticker: Ich schreib die Dinger schon in den Semesterferien und obwohl ich gar nicht wirklich Zeit dafür habe... Was mach ich bloß, wenn das mit Mikro - so Gott will- mal vorbei ist? Na da hab ich jetzt aber wirklich keine Zeit für um mir darum Gedanken zu machen... Es ist schließlich so viel passiert, seit ich den letzten Ticker geschrieben habe in dem auch nichts aktuelles mehr drin stand, weil ich schon mehr versucht habe zu lernen als im Jetzt zu leben. (Das mit dem Jetzt kann ein spannender Exkurs werden... Ich lese da gerade was zum Thema Zeit. Aber dazu ein ander Mal mehr, wenn es dann auch jetzt ist) Nun aber zu den vielen Dingen die alle so passiert sind! Da läuft Prinz Harry im NS-Kostüm durch London! Skandal! Fand ich nur konsequent, dass sein Vater ihn dafür nach Auschwitz deportiert hat! Was sein großer Bruder da allerdings sollte ist mir allerdings schleierhaft. Naja, Kollateralschäden gibt's überall. So auch im Karneval. Auch dieses Jahr wieder ein guter Grund zum Flüchten. Ca. 600 besoffene, bekiffte, zentralverblödete, westfälische (ja das gibt's! Ich wollte es ja auch nicht glauben, aber mir bleibt nichts anderes über. Das waren alles Westfalen und sie waren fröhlich! Auch und sogar auf der Strasse und nicht wie allgemein angenommen im Keller! Wahrscheinlich lag es daran, dass die Wirte das Bier aus dem Keller auf die Strasse gebracht haben und diese Westfalen sich gedacht haben: „Tchra, wo dat Bier hincheht da müssen wa mit!“ Die ESA sollte mit denen mal einen Versuch starten! Einige Fässer Bier aus einem westfälischen Keller auf den Mars schießen und einfach eine zweite Rakete startbereit daneben stellen! Ich wette mit euch die ersten Menschen auf dem Mars sind Westfalen! –wo war ich stehen geblieben? Ach ja:) Narren! Aber wo wir gerade so schön im Weltraum waren. Die Cassini-Huygens Mission hat es ja tatsächlich bis zum Saturnmond Titan geschafft und sogar mehr Bilder und länger Messdaten gesendet als von allen erhofft. Was sagt uns das? Genau, die NASA hat endlich ein paar Jungs daran gesetzt ein eigens Betriebssystem zu schreiben! Das von Microsoft hätte doch höchstens bis kurz hinter dem Mond gehalten. Dann wäre es einfach nach Hause gegangen. Würde ich auch machen, wenn ich da so kostengünstig vorbeikäme, also hintern Mond, und von da kommen würde. Und sogar die ursprünglich als Sylvesterrakete konzipierte Ariane hat vor 3 Tagen ihren lift - off geschafft. Bei einer Rakete die so aussieht, wie die Super-Familien-Mehrfachsprengkopf-Sylvesterrakete ist das ja nicht selbstverständlich. Und dass die jeweils erste aus der Baureihe in der Mesosphäre zu einem hübsch anzuschauenden Trümmerregen in die dort verdammt dünne Luft geblasen wird hat bekanntlich Tradition! : „Cinq, quatre, trois, deux, un Ooohhhhh!! Ahhh!!! Oh?!

Ohoh! Oh, lala ...merde alors...BOFF!!!“ (Die Beschreibung eines typischen ersten Starts :-)) Apropos Knaller: Dass das Hochschulrahmengesetz gekippt ist, und wir in NRW uns demnächst vor für lau Studierenden nicht mehr retten können werden ist ja allgemein bekannt. Nee, das ist aber auch eine Sauerei mit den Studiengebühren. Da hat man als leitender Angestellte gerade mal seine letzten 10000 Euronen am Fiskus vorbeigeschmuggelt, und schon muss man das sauer ergaunerte Geld jetzt den Kindern geben damit sie endlich den Professoren auf den Geist gehen können. Jetzt aber mal Ernst bei Seite! Der absolute Knaller ist ja wohl die gähnende Konzeptlosigkeit die sich bei den sog. Verantwortlichen Politikern breit macht. Wer unter zu niedrigem Blutdruck leidet, muss sich nur 5 Minuten eine Debatte zum Thema Studiengebühren auf Phönix ansehen und schwupp wird er kuriert sein. Phönix: der schonungslose Reality-Sender, der das Arbeitsleben unserer Politiker unzensuriert in unsere Wohnzimmer bringt. Hart, brutal und live kann man da erleben was unsere gewählten Vertreter dort so alles fabrizieren, und wenn man vom Thema abstrahiert, eine halbe Flasche schottische Medizin auf Ex leert, mehrere Runden um den bekannten Block geht eine Weile autogenes Training hinter sich hat und dann noch mal hinhört und schaut, dann merkt man, was sie wirklich machen: Nichts! Absolut nichts! Die machen sich nicht

mal Gedanken! Obwohl, doch - Gedanken machen sie ich aber zu einem völlig anderen Thema! Nämlich nur darüber, ob sie nun gewählt werden oder nicht. Und was sie als Person machen müssen, um möglichst viel Macht zu behalten, wer auch immer gewählt wird. Ob Studiengebühren nun die Existenzen von einem Haufen jetziger Studierender gefährden oder wie man ein schlüssiges Finanzierungskonzept aufstellt, ganz zu schweigen davon, dass man festschreiben muss das die jetzigen Financiers sich aus der Finanzierung der Unis nicht zurückziehen dürfen, ist denen so was von vollkommen gleichgültig, dass selbst ein Dauergraskonsument mehr Anteil daran nimmt. Zugegebenermaßen wahrscheinlich auch nur, weil er Student ist. Aber immerhin! Aber jetzt hab ich mich zu genüge über vergangenes aufgeregt. Und im nächsten Ticker erfahrt ihr dann was über das spannende Leben einer Hausstaubsilbe im spätmittelalterlichen Satzkasten in dem auch einige Sprachfibeln aus der Carolinger Zeit liegen die ich heute im Museum dokumentiert habe.

Bis neulich

Matze